
 

INTERNAL 

             N i e d e r s c h r i f t 

 

 

zur 4. öffentlichen Ratssitzung der Gemeinde Bergfeld am  10.05.2022 um 20.00 Uhr 

im Gasthaus „Zur Post“  

 

Anwesend: 

Bürgermeisterin  U. Düsterhöft 

Ratsmitglied       R. Michel 

        M. Heine 

        A. Herhut 

        J. Keil 

        N. Blass 

        P. Hilmer 

        M. Mietz 

        J.L. Mietz 

   

 

Tagesordnung 

 

1.Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 
2.Feststellung der Beschlussfähigkeit und Feststellung der Tagesordnung 
3.Genehmigung der Niederschrift der 03.öffentlichen Ratssitzung 
4.Bericht der Bürgermeisterin 
5.Flächennutzungsplan an die Samtgemeinde 
6.Antrag Gemeinde Parsau Kostenübernahme FSJ ́ler 
7.Anfragen und Anregungen Ratsmitglieder 
8.Einwohnerfragestunde 

Im Anschluß der Ratssitzung findet eine Informationsveranstaltung zum 

Förderprogramm Dorfregion statt. (Bewerbungsverfahren und  Bürgerbeteiligung) 

 

Zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 

Die Ratsvorsitzende eröffnet die Sitzung um 20.05 Uhr und begrüßt den Rat und die 

Zuschauer. 

 

Zu TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit und Feststellung der Tagesordnung 

Die Ratsvorsitzende stellt fest, dass der Rat frist- und formgerecht geladen wurde 

und beschlussfähig ist.  

Der Rat genehmigt die Tagesordnung einstimmig. 



 

INTERNAL 

Zu TOP 3: Genehmigung der Niederschrift 3.öffentlichen Ratssitzung vom 

08.03.2022 

Der Rat genehmigt die Niederschrift einstimmig 

Zu TOP 4: Bericht der Bürgermeisterin 

1. Die Bürgermeisterin gibt bekannt, das dieses Jahr wieder eine Seniorenfahrt für   

alle Bergfelder ab 60 Jahren stattfindet.  Termin: 06.09.2022 nach Leipzig. 

2. Demnächst Besichtigung Straßenschäden  
 

Zu TOP 5: Flächennutzungsplan an die Samtgemeinde 

Es gab keine Rückmeldung der angesprochenen Landwirte und Gewerbetreibenden 

betr. PV-Anlage. 

Beantragung über Flächennutzungsplan ca. 5 Hektar an die Samtgemeinde  - 

Ratsbeschluß: einstimmig.  

Zu TOP 6: Antrag Gemeinde Parsau Kostenübernahme FSJ`ler 

Kostenübernahme anteilig. Ratsbeschluß: einstimmig 

Zu TOP 7: Anfragen und Anregungen Ratsmitglieder 

M. Heine fragt an bezgl. Wahlhelfer Landtagswahl 09.10.2022. Die Ratsmitglieder         

M. Heine, P.Hilmer, N. Blass und J.L.Mietz stellen sich zur Verfügung. 

Zu TOP 8: Einwohnerfragestunde 

L. Semenichen fragt an, wann das Insektenhotel aufgestellt werden kann? Die 

Bürgermeisterin wird sie kurzfristig informieren. 

Uwe Hundt zeigt doch noch Interesse an Errichtung einer PV-Anlage auf seinem 

Grund. 

Ende der Ratssitzung 20.20 Uhr 

Im Anschluß (wie angekündigt)  fand die Informationsveranstaltung/Präsentation 

durch das Ratsmitglied R. Michel zum Förderprogramm Dorfregion 

(Bewerbungsverfahren und Bürgerbeteiligung) statt. 

 

gez.U. Düsterhöft      gez.E. Hilmer                                             

Bürgermeisterin      Protokollführerin  

      

 

 


